
Wie schaffen wir die
Agrarwende?
--> Im Rahmen der Ökofilmtour 2020 zeigen wir den Film "Wie schaffen
wir die Agrarwende?"

Die industrielle Landwirtschaft stellt zwar unsere Ernährung sicher und hat
Gemüse, Obst und Fleisch billiger gemacht. Immer deutlicher aber
bekommen wir ihre Folgen zu spüren: Unser Trinkwasser ist mit Nitrat
verschmutzt, die Insekten sterben, die Böden laugen aus. Daher sehen
nicht nur Umweltschützer und Verbraucher, sondern auch die Bauern
selbst, dass es so nicht weitergehen kann. Welche Alternativen gibt es zur
industriellen Landwirtschaft? Ist „Bio für alle“ möglich? Oder lässt sich auch
die konventionelle Landwirtschaft in entscheidenden Punkten nachhaltiger
gestalten? Muss es neue Regeln für Supermarktketten geben, um Bauern
das Einkommen zu sichern? Ohne eine Änderung der Subventionsregeln der
EU und des Kaufverhaltens der Verbraucher ist eine Agrarwende nicht zu
schaffen. 

Diese und andere Fragen können wir im Anschluss mit Frau Sylvia
Bender, Staatssekretärin im Ministerium für Landwirtschaft,
Umwelt und Klimaschutz des Landes Brandenburg, diskutieren.

Beginn: 
15.02.20, 19:30 

Veranstaltungsort: 
Bahnhofshalle Chorin 

Dieser Film wird gezeigt im Rahmen der
"Ökofilmtour". 

Choriner LandSalon e.V.

Choriner LandSalon e.V.
www.chorinerlandsalon.de 


